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　この一年間、村上幹事はじめ皆様方のご協力のおかげ

で、無事会長の職を務めることができました。本当にあ

りがとうございました。辻田会員が病気療養のため、庄

司年度の６月に急きょ次年度副会長ということに決まり、

前年度廣瀬会長のもといろいろ教えられながら、昨年の

クラブ協議会から約一年余り、ロータリーのことについ

て皆さまと一緒に学んでまいりました。ロータリークラ

ブの会長の時間というのは、ロータリーのことについてお

話する時間だと考え、一年間お話させていただきましたが、私自身が理解できていな

いところも数多くあり、皆様方には眠い時間を強いてしまいまして申し訳なく思って

います。ロータリーのことについて学ぶには、まずその歴史から入らなければならな

いと思い、ロータリー創立当初のことを、お話させていただきました。続いて二大モッ

トーの“Service Above Self” “One profi ts most who serves best”、四つのテスト、ロー

タリーの目的、決議２３－３４と皆さんは何度も聞かれたことを、今一度、整理をさ

せていただきました。

　何回も言っていますが、ロータリーを難しくしているうちの一つには、日本語訳の

難解さがあると思います。前にも言いましたが、“Service”を「奉仕」としているのが

解りにくくしている一番の原因ではないかと思います。“Service”を「思いやり」とい

う言葉に置き換えてみてはいかがでしょうか。二大モットーも「自分のことより、人

に対する思いやりの心を」「思いやりの心を持つことが最高の幸せ」と置き換えてみた

ら、もっとわかりやすくなるのではないかと思います。

　今年度の会長方針として「ロータリーを楽しもう」を揚げさせていただきましたが、

まずロータリーのことをよく知らなければ、ロータリーを楽しめないのではないかと

思っています。ロータリーを一言でいえば、思いやりの心だと思います。その思いや

りの心をもったうえで、親睦をはかり「入りて学び、出でて奉仕せよ」の言葉通り、

それを社会生活に生かしていくことがロータリーを楽しむことにつながっていくこと

になるのではないでしょうか。

会長退任挨拶会長退任挨拶

田中　伸明 会長



　昨年１２月に退会されました鹿間 美元会員に「会長というのは、地区に一番近いとこ

ろにいる人で、ロータリーがいろいろ変化している情報を取り入れやすい状況の人だから、

それを皆さんに伝える責務がある」と言われました。セミナーにはできるだけ参加はして

いましたが、皆さんに伝える努力はできていなかったように思います。この点につきまし

ては、次年度の濵田会長に申し送りをしていきたいと思っています。

　各委員会の委員長さんには、各委員会事業を立派にこなしていただき、ありがとうござ

いました。特に、親睦委員会の皆様には、大変お世話になりありがとうございました。また、

親睦を図るということで、今年度は炉辺会議を委員会主導で何度か開催していただきまし

た。プログラム委員会をはじめとして、親睦委員会、国際奉仕委員会、クラブ奉仕委員会

の皆様、ありがとうございました。その炉辺会議には、村上幹事、濵田副会長、坂口副幹

事には、ほとんど出席をしていただきました。

　今年度は、永年在籍されていた方々が、４人も退会されましたが、三枝会員という素晴

らしい方を、新入会員に迎え入れることができました。今、ロータリーのことを一緒に学

んでいるところだと思われますが、今後とも頑張ってください、よろしくお願いします。

　今日で、毎週の原稿書きから解放されて、やっと会長が終わったと感じています。会長

としての一年間は、ともかく原稿を書くのに専念して、ほかのことは幹事に一任していま

したので、会長としての仕事は、あまりしていないような気がします。長かった一年でし

たが、終わってみればあっという間の出来事のような気がします。

　次週から、濵田会長、坂口幹事の年度が始まります。ロータリーのことは次年度の濵田

会長におまかせをして、また素晴らしい一年になることをお祈りして、私の退任の挨拶と

させていただきます。本当に、一年間どうもありがとうございました。

　やっと退任の日を迎えほっとしているところです。入会以
来クラブ会報、副幹事、幹事とほぼ皆勤必須の環境を通して、
ただひたすら遅れずに出席することに必死でした。お陰さま
で、やっとロータリーの流れや意義が少しわかった幹事（感
じ）です。１年間会員の皆さんには、大変お世話になりまし
た。田中会長をはじめ役員や会員皆さんのご協力とお力添えで
何とか職務を果たせたかなと思っております。特に坂口副幹事には、いつも会場設営の手
伝いやスムーズな司会進行に協力して頂き有り難うございました。また事務局が奥野さん、
横野さん、駒井さん、板東さんと変わる中、中井さんには、常に裏方として支えて頂き本
当に助かりました。心より感謝申し上げます。
　１年を振り返ってみますと、田中会長の「ロータリーを楽しもう」ということで、親睦
委員会の皆さんには、たくさんの楽しい企画をして頂きました。天山閣の中華を頂きなが
ら納涼カラオケ大会、姫路のアルモニーアッシュでフレンチ新年家族例会、十輪寺の津軽
三味線を聴きながらの夜桜会、先日はりんどうでカンツォーネと美味しいワインの創立記
念例会と毎回趣向を凝らして楽しませて頂きました。帰りには家族にお土産まで手配する
というおもてなしの心遣いに家内も感謝していました。
　納涼例会のカラオケ大会もとっても恥ずかしかったのですが、いい思い出になりました。
また、会長幹事で各委員会の懇親会にも呼んで頂き、飲みながらいろんなお話ができたこ
とも大変勉強になりました。本当にご縁に感謝しております。
　私自身は、就任挨拶で「いつも笑顔で明るい挨拶に務めます」をスローガンに１００％
出席を目指して活発な例会を目指してきましたが、いかがでしたでしょうか？
　ここで質問です、実際に今年の例会で１００％（メークアップによる修正含むクラブ会
報より抜粋）出席は何回あったでしょう？
　正解は、８／２６　１０／２８　１１／４　１１／２５　２／１３　３／９　３/ １６
の７回でした。因に昨年度は、７／２　７／２３　２／１８の３回でした。
　来期はさらに増えるように会員一同で励んで頂きたいと思います。
　例会に出席するたびにいつも感じていた事は、「出席免除会員にも関わらず、率先垂範し
て例会に参加して頂く先輩って凄いなあ」、「先輩はなんて気持ちよい挨拶を返してくれる
んだろう！」「月に１度歌う国歌はいいなあ～」「大きな声で奉仕の理想や４つのテストを
歌う先輩はかっこいいなあ」って思っていました。これも見習って励みましたが、できて
いたでしょうか?
　丸尾ガバナーも「例会出席を理由に会議を欠席したら逆に信頼度が増した」と言われて
ましたが、これからもロータリアンとしての成長を通して、さらに人間力を挙げ地域社会
に少しでも何かお役に立てれるようになりたいと思います。
　最後にもう一度お世話になりました皆さんに心からお礼を申し上げて、退任の挨拶とさ
せて頂きます。

例会記録　2016.6.25（土）　通算 1800 回
　　　　　2016.6.29（水）　通算 1801 回

ソ ン グ

出 席 報 告

  「奉仕の理想」「四つのテスト」
６月　８日　会員数４５名　欠席者 　１名　  出席率　97.37％ （修正による）

（この内出席免除者　１２名） 
６月１５日　会員数４５名　欠席者 　１名　  出席率　97.30％ （修正による）

（この内出席免除者　１２名） 
６月２９日　会員数４５名　欠席者 　９名　  実出席者数　３０名

（この内出席免除者　１２名）   　出席率　76.32％

幹事退任挨拶幹事退任挨拶

村上　則宏 幹事



田中　伸明
１年間本当にありがとうございました。先
日の創立記念家族例会、親睦委員会の皆様
ありがとうございました。
次年度、濵田会長、坂口幹事よろしくお願
いします。

村上　則宏
１年間会員の皆様には、大変お世話になり、
ありがとうございました。次回からは、ゆっ
くり来させて頂きます。

濵田　喜重
田中会長、村上幹事、１年間お疲れ様でした。
１年間は早いもので、７月６日より会長と
して気をひきしめて頑張ります。

坂口　嘉久
田中会長、村上幹事、１年間ご苦労様でし
た。お役に立てた副幹事かわかりませんが、
１年間教えていただいた分、しっかりと来
年度に引継ぎたいと思います。本当にあり
がとうございました。

矢野　　聡・菱田　克己・濱中　幹雄
柿木　國夫・志方　正昭・都倉　達殊
藤本　明久・青柳　　淳・櫻井　宣孝
菊地　敬子・内海　　薫・松下　和雄
西田　光衛・佐野　栄作・大橋　卓司
大村　裕史・砂川　仁史・井野　隆弘
田中会長、村上幹事、１年間御苦労様でした。
楽しい１年間でした。ありがとう！

廣瀬　明正
田中会長、村上幹事、１年間お疲れ様でし
た。これでいつもの笑顔に戻れますネ。栗
原会員、鹿間会員、長い間有難うございま
した。

増田　耕太郎
今年度の最終例会を迎えて。
会長・幹事、理事役員の皆様、大変お世話
になりました。又、本月末付で栗原様、鹿
間行雄様、松尾様の御三方が退会されると
聞き、大変さみしい限りです。大変お世話
になりました。御多幸を祈念致しておりま
す。

伊藤　勝之
栗原さん、鹿間さん、非常にさびしいです。
これからもよろしく御願いします。

栗原　康高
長年、お世話になりました。ありがとう。

鹿間　行雄
長い間お世話になり、ありがとうございま
した。高砂青松ＲＣの今後益々のご発展を
祈念致します。

庄司　　武　ゴルフ同好会
ゴルフ同好会の今年度のすべてのコンペが
終了しました。ご参加ありがとうございま
した。今年度の成績表と収支報告書が出来
ましたのでおくばりします。
新ハンデも決定していますので、来期もが
んばってゴルフを楽しみましょう。

栗原会員、松尾会員、鹿間会員、
長い間ありがとうございました。
今後共宜しくお願い申し上げます。

鹿間会員、
いました。
上げます。

栗原　康高会員 鹿間　行雄会員

本日の食事

2016年 6月26日（日）



田中　伸明
創立記念例会にたくさん出席していただい
てありがとうございます。親睦委員会の皆
様お世話になります。

井野　隆弘・柿木　國夫・京谷　愼平
坂口　嘉久・櫻井　宣孝・佐野　栄作
澤田　孝彦・志方　正昭・砂川　仁史
中谷　利幸・濱中　幹雄・菱田　克己
廣瀬　明正・村上　則宏・矢野　　聡
増田　耕太郎
親睦委員会の皆さん、本日はお世話になり
ます。

大橋　卓司・庄司　　武・青柳　　淳
菊地　敬子・岩﨑　勇人・藤本　明久
三枝　丈次
創立記念家族例会へのご出席、ありがとう
ございます。

濵田　喜重
本年度、最後のイベントになりました。
２９日の例会が最後ですが、田中会長、村
上幹事、御苦労でした。

平成２８年6月25日（土）

1. ＲＩ第２６８０地区ガバナー事務所より
当クラブがスポンサーになった村田佳代さんに第３８回ＲＡＹＬＡセミナー修了証が届いて
おります。次年度青少年奉仕委員会の卓話で修了証の授与ならびにセミナーに参加して感じ
た事などをお話して頂く予定です。次年度青少年奉仕委員長の矢野さん宜しくお願いします。

2. 姫路ＲＣより
例会変更のお知らせが届いております、回覧でご確認下さい。

3. 相生ＲＣより
週報が届いております。

4. 幹事より
次週及び再来週は、今年度締めの事業報告会です、各委員長さんは宜しくお願い致
します。

幹事報告　第 36 回（通算１６８９ 回）

　本日は、高砂青松ロータリークラブの創立記念例会です。創
立記念日は、１９７８年（昭和５３年）６月２４日で、今年は
３８歳の誕生日です。創立時は２８名で発足しましたが、創立
メンバーは、現在、西田会員、京谷会員、中谷会員の３名です。
年度初めには、創立メンバーのおひとりの鹿間 美会員もおられ
ましたが、残念ながら、退会されました。今年度末には、さら
に栗原会員、松尾会員、鹿間行雄会員の３名が退会される予定
です。まことに寂しい限りです。ひとえに会長の不徳といたす
ところと反省をしております。今後、新会員をたくさん迎えて、楽しい元気のあるクラブに
なっていけるように望んでいます。
　今日は親睦委員会の皆さま、立派な設営をしていただいてありがとうございました。今年
度最後の親睦委員会の行事になりましたが、一年間大橋委員長のコンセプトのもと、委員会
の皆様の縁の下のご活躍ありがとうございました。おかげさまで、一年間、楽しい親睦事業
を楽しませていただきました。今日も楽しいひと時を過ごさせていただきます。よろしくお
願いします。

平成２８年6月25日（土）高砂青松Ｒ.Ｃ. 創立記念家族例会高砂青松Ｒ.Ｃ. 創立記念家族例会
《カンツォーネを聞きながら》 於：味季料理　りんどう

一年間おつかれさまでした。一年間おつかれさまでした。

高砂青松 創 記念家族高 創立記念家族高砂青松 創
《カンツォーネを聞きながら》 於

平成２８年6月25日（土）



7 月 20 日（水）
各委員会
事業説明

7月 27日（水）
各委員会
事業説明

（前週の続き）

7月 6 日（水）
会長・幹事
就任挨拶

会　長　　田　中　伸　明
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　村　上　則　宏 クラブ会報委員長　　櫻　井　宣　孝

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

7 月 13 日（水）
臨時総会

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

姫路ロータリークラブ
合同例会

７月１４日（木）１２：３０～１４：４５
西播第一グループ合同例会
於：姫路商工会議所２階　大ホール

家族例会
８月２日（火）１８：３０～
納涼家族例会
於：ホテル　シーショア・リゾート

休会 ８月１６日（火）【定款第6条第1節（c）による】
姫路中央ロータリークラブ

合同例会
７月１４日（木）１２：３０～１４：４５
西播第一グループ合同例会
於：姫路商工会議所２階　大ホール

納涼例会
７月２８日（木）１８：００～
夜間納涼例会
於：ホテル　シーショア・リゾート

姫路南ロータリークラブ 休会 ７月１８日（月）
（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

1. ＰＨＤ協会より
法人会員へ加入のお願いが届いております。詳しい案内は、個人ＢＯＸに入ってい
ますのでご覧下さい。

2. 国際ロータリー日本事務局より
７月のロータリーレートは１ドル＝１０６円と報告がありました。

3. ガバナーエレクト事務所より
ＲＩ２６８０地区米山奨学セミナーのご案内が届いております。
締切：６月３０日　（回覧）
日時：７月１０日（日）　１４：００～
場所：神戸学院ポートアイランドキャンパス

4. 姫路ＲＣ、姫路南ＲＣ、姫路中央ＲＣより
例会変更の案内が届いております。回覧でご確認下さい。

幹事報告　第 39 回（通算１６９２ 回）


